

渡辺ハウジングOBの皆様と
未来のお客様にお届けする

やすらぎ通信

渡辺ハウジング
03-3959-8743



遅ればせながら新年明けまして
おめでとうございます。
穏やかな天候に恵まれスタート
したこの1年も、皆様にとって
より幸多いことを心よりお祈り

いたします。

さて、今年は「戌（犬）年」。

忠実で人懐っこいことから、猫と並んで

ペットとしてもとても人気が高いようです。

普段は元気に外を走り回り、時には私たちの気持ちに寄り添う

・・・そんな優しさも持ち合わせるワンちゃんたちと一緒に、

ワンダフルな1年をお過ごし下さい！

今年もどうぞよろしくお願ひいたします。



快適に生活するために！（11）

住宅は、他の商品と異なり、住まい方、手入れの仕方で
寿命が長くも短くなるものです。

今年も昨年に引き続き、いつまでも快適に暮らすための
参考となるポイントについてお伝えしていきます。

建具の調整とお手入れ

「コーキング材」

窓枠と外壁の接している部分やサイディングのジョ
イント部分はコーキング材（柔らかいゴムのような材
料）を埋め込んであります。これは、防水上重要な役
割をしていますので触れないようにして下さい。

コーキング材が硬くなり、はがれてきた場合は、雨漏
りの原因になりますので補修して下さい。

「アルミサッシ窓」

窓枠の下端など、結露した水がたまると雨漏りの原因
にもなりますので、水抜溝は時々掃除して下さい。

また、重いものを窓枠にそのまま載せると枠が変形し
窓の開閉不良などの原因になります
ので注意が必要です。

窓から荷物などの出し入れをする時は、
厚い板を敷くなどの養生をして下さい。



「ドアの調整」

ドアの閉まるのが早すぎると、手をはさんだりして
危険です。速度調節弁で調整して下さい。

「網戸の清掃と調整」

網戸の汚れは、網戸の一面にボール紙を貼って、反対側
から掃除機のノズルで吸い取ります。裏打ちしないで掃
除機をかけると、ホコリが取れない上に網のたるみの原
因になります。汚れがひどい時は網戸を取り外し、浴室
などで住居用洗剤を薄めてスポンジやたわしでこすって
下さい。その後、水で洗剤を洗い流しましょう。

網は、一度たるんでしまうと元に戻らないので、力を加
え過ぎないよう注意して下さい。網戸がはずれやすい時
は、網戸の「はずれ止め」が下がっているので、はず
れないようにビスで調整して下さい。



●お手入れ時のご注意

金ベラやワイヤーブラシは、アルミの表面をキズつけ腐
食のもとになりますから使用は避けること。また、アルミ
は金属ですから、酸性系のクレンザー、塩酸、タイル洗
浄剤、硝酸などは絶対に使用しないで下さい。

次回に続く

「福笑い」

福笑いがお正月の遊びとして定着したのは、明治時代
頃といわれていますが、起源や由来は、はっきりとは
していません。福笑いは、出来上がったものや作って
いる最中のものを見てみんなで笑い合うことから、
「笑う門には 福来る」という諺のように、新年の福
を願うためお正月に遊ぶようになったのではないか、
といわれています。笑う門には 福来るの「門(かど)」
は、家や家族という意味があり、いつも笑っている人
の家には自然に幸福が訪れるという意味の諺です。



最近ではあまり見かけなくなりま
したが、ご家族お揃いで、お正月
ならではの遊びを楽しむのもいい
かもしれませんね。

風の内側・外側



同じ風に吹かれても、その感じ方は人それぞれ違いますね。

つまり、風と一緒に匂いも温度も感じるし、樹木の触れ合う音や鳥のさえずりも聞こえます。

私達は、そんな世の中にあるいろいろな情緒感全てを受け止めながら生きているのです。

でも、何か心配事や悩みなどがあったりして、心が閉ざされていると、残念ながら感じるものも少なくなってしまいます。

いつもバタバタと時間に追われていたり、何かに追い立てられているような毎日では、風を心地よいと感じる余裕もありません。

例えば何かの物語の中でも、同じ街・海や山に吹く風であっても、夢に向かって一生懸命生きている人と、何の希望も持てず暗い気分でいる人とでは感じ方の幅が大きく異なります。

同じ位置に立っていても、風を感じられるだけの情緒感の無い人は、風の外側にいると言えるのではないでしょうか。

時には、自分の意思とは違って、否応なくそういう場所に立つこともある、とは思いますが、でもそれは全て心の問題です。

本人さえ常にちゃんと夢や志を持っていれば、風の外側にきっと立てるはず。

私は、いつも前を向いて生きていきたいし、どんな状況でも時間をかけて受け入れるしかないと思っています。

せっかく生きているんですもの、
楽しくやらなくちゃ！

「あなたができないことは私が支えるから、
私のできないことは支えてね」って。

そんな風に、自分の弱さを認め、お互いが支えあって生きていく・・・誰にもやさしい社会になると嬉しいですね。

いつも時間に追われていて、何か大切なものを見失っているように感じている私。

一度立ち止まって周囲を見渡す必要がありそうです。

年頭に際し、反省も含めこんなことを書かせていただきました。

皆さん如何ですか？



「編集後記」

ご家族お揃いで良いお年をお迎えのことと思います。

美味しいもの食べたり飲んだり、たくさんたくさんお喋りをしたり・・・の楽しい時間は何処へ。

早いもので松の内も過ぎてしまいましたね。

お正月のお屠蘇気分もすっかり抜け、今はもう仕事モードに切り替わり、また元のお忙しい日常に戻られたことと思います。

元日は風もなく、あんなに穏やかでしたのに、ここにきて、豪雪や寒波など異常気象に悩まされています。

まだしばらくは寒さの厳しい日々が続くと思われますが、お身体を大切にして、お元気でお過ごし下さい。

今年も、皆様のお役に立てるよう気持ちを新たに、精進してまいります。

引き続きおつき合いいただきますようお願いいたします。

「やすらぎ通信」をメールでご覧いただけます。

ご希望の方は、アドレスをお知らせください。

渡辺ハウジング 社員一同

